

3月22日（土）・23日（日）『はたらく乗り物大集合！ In HEIWAJIMA 2025』を開催しました！

2025年3月22日(土)23日(日) BIGFUN平和島およびBOATRACE平和島において、「はたらく乗り物inHEIWAJIMA2025」を開催いたしました。本イベントは、未来を担う子供たちの豊かな好奇心を養い、はたらく乗り物に楽しくふれあいながら、交通安全・防災意識・環境対策への理解を深めてもらうことを目的としており、大森警察署・大森消防署・自衛隊等の協力のもと、さまざまな現場で私たちの生活を支えている「はたらく乗り物」の展示・体験乗車等を実施いたしました。2023年の第1回開催では約18,000人、2024年の第2回開催では約22,000人のお客様にご来場いただきました。本年も、天候にも恵まれ両日で合計28,660名の来場者があり、盛況のうちにイベントを終了いたしました。



警察・消防・自衛隊をはじめ、普段ではなかなか見ることができない車や船などの乗り物が大集合いたしました。交通・防災・環境に関わる車や船を、熱心に見たり・実際に触れたり・体験したりする子供たちの様子が多く見られました。



2日目は消防による演習を実施し、駐車場の上で火災が発生したことを想定して、はしご車による救助、降下訓練、ポンプ車からの放水など一連の流れで見ることができました。また、自衛隊の降下訓練も、消防隊とは降り方が異なりかなりの迫力でした。



大森警察一日署長には「林 祐衣」さんが任命され、交通安全教室では横断歩道の渡り方などを子供たちと一緒に再確認し、最後は警視庁音楽隊の曲に合わせてカラーガードの皆さんとサプライズ登場！客席にいた子供たちも大興奮で一緒に楽しくダンスに参加していました。



大田区商店街連合会の協力のもとキッチンカーも多く出店いただきました。福島県産の食材と人気のレストランがコラボしたキッチンカーも登場し多くのお客様に立ち寄っていただきました。また大田区の廃材を使用したワークショップをはじめ、たくさんの親子連れの方にご参加いただきました。

協 力：大森警察署・東京消防庁第二消防方面本部・大森消防署・大森消防団・自衛隊・日本財団
 首都高パトロール(株)・出入国在留管理庁・大田区商店街連合会・労働者健康安全機構東京労災
 病院・東京電力エナジーパートナー(株)・トヨタモビリティ東京(株)・タイムズ24(株)
 トーワ海事(株)・京急電鉄・京浜急行バス(株)・(株)京急ストア・ボートレース平和島運営協議会

後 援：大田区